
COS’È	
  LA	
  BIORISONANZA	
  QUANTISTICA	
  
	
  
È	
  un	
  metodo	
  terapeutico	
  dolce,	
  non	
   invasivo	
  e	
  privo	
  di	
  effetti	
  collaterali,	
   che	
  attiva	
  i	
  processi	
  di	
  
autoregolazione	
  propri	
  dell'organismo.	
  	
  
Il	
   corpo	
   umano	
   irradia	
   diverse	
   oscillazioni,	
   onde	
   elettromagnetiche:	
   cellule,	
   tessuti	
   e	
   organi	
  
possiedono	
   oscillazioni	
   proprie,	
   che	
   sono	
   in	
   contatto	
   tra	
   loro	
   e	
   si	
   influenzano	
   reciprocamente.	
  
L'insieme	
  delle	
  onde	
  forma	
  lo	
  spettro	
  oscillatorio	
  complessivo	
  di	
  ognuno	
  di	
  noi.	
  	
  
Negli	
   organismi	
   le	
   oscillazioni	
   memorizzate	
   nel	
   corpo	
   di	
   sostanze	
   estranee,	
   quali	
   le	
   amalgame	
  
dentarie,	
   i	
  batteri,	
   i	
   virus,	
   gli	
   allergeni,	
   le	
  muffe,	
  e	
  altri,	
  disturbano	
  spesso	
   lo	
   spettro	
  oscillatorio	
  
complessivo.	
  Queste	
   oscillazioni	
   elettromagnetiche	
  di	
  disturbo	
  vengono	
  captate	
  attraverso	
  degli	
  
elettrodi,	
   appoggiati	
   su	
   determinate	
   zone	
   del	
   corpo	
   e	
   inviate	
   all'apparecchio.	
   Tali	
   oscillazioni	
  
vengono	
   trasformate	
  e	
  poi	
   rimandate	
  di	
  nuovo	
  al	
   corpo	
  dell’assistito,	
   sotto	
   forma	
  di	
  oscillazioni	
  
benefiche	
  impercettibili	
  che	
  portano	
  benessere.	
  	
  
	
  
Il	
  trattamento	
  di	
  Biorisonanza	
  conduce	
  a	
  un	
  sensibile	
  rafforzamento	
  dei	
  meccanismi	
  di	
  autodifesa	
  e	
  
di	
   autoregolazione	
   propri	
   dell'organismo.	
   È	
   quindi	
   il	
   corpo	
   che	
   si	
   ristabilisce	
   da	
   sé,	
   è	
   lui	
   il	
  
protagonista	
   del	
   miglioramento.	
   Premettendo	
   che	
   la	
   Biorisonanza	
   agisce	
   aiutando	
  
“semplicemente”	
  il	
  corpo	
  ad	
  autocurarsi,	
  le	
  possibilità	
  di	
  applicazione	
  di	
  questa	
  metodologia	
  sono	
  
molteplici.	
  Con	
  lo	
  stesso	
  concetto	
  si	
  è	
  in	
  grado	
  di	
  effettuare	
  un	
  Check-­‐Up	
  energetico-­‐informativo	
  di	
  
tutti	
  gli	
  organi	
  valutando	
  il	
  grado	
  di	
  Entropia	
  e	
  prevenendo	
  così	
  squilibri	
  che	
  alla	
  lunga	
  potrebbero	
  
portare	
  a	
  malattie	
  organiche.	
  
	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  	
  
	
  	
  
Con	
  la	
  Biorisonanza	
  non	
  si	
  trattano	
  le	
  patologie,	
  bensì	
  la	
  Persona	
  con	
  i	
  propri	
  sintomi	
  individuali.	
  
Perciò	
  non	
  esiste	
  nessun	
  elenco	
  di	
  indicazioni	
  e	
  nessun	
  protocollo.	
  Ciò	
  non	
  rende	
  le	
  cose	
  più	
  difficili,	
  
ma	
  più	
   facili!	
  Ciascun	
  assistito	
   viene	
   trattato	
  non	
   in	
   base	
  a	
   "cosa"	
   ha,	
  ma	
  a	
   "dove"	
  manifesta	
   il	
  
sintomo,	
  e	
  anche	
  a	
  "dove"	
  ha	
  aperto	
  il	
  proprio	
  "cantiere".	
  Per	
  questo	
  non	
  si	
  può	
  dire	
  a	
  priori	
  se	
  la	
  
Biorisonanza	
  possa	
  essere	
  d'aiuto	
  con	
  questa	
  o	
  quella	
  patologia,	
  perché	
  dipende	
  unicamente	
  e	
  solo	
  
dalla	
  risposta	
  specifica	
  dell’Individuo	
  al	
  trattamento,	
  non	
  dal	
  tipo	
  di	
  patologia.	
  Da	
  ciò	
  deriva	
  che	
  vale	
  
sempre	
  la	
  pena	
  tentare	
  una	
  terapia	
  in	
  ogni	
  caso	
  specifico	
  e	
  in	
  ogni	
  tipo	
  di	
  patologia!	
  
	
  	
  
Premettendo	
   che	
   la	
   Biorisonanza	
   agisce	
   aiutando	
   semplicemente	
   il	
   corpo	
   ad	
   autocurarsi,	
   le	
  
possibilità	
  di	
  applicazione	
  di	
  questa	
  metodologia	
  sono	
  molteplici.	
  	
  
Per	
  esempio,	
  si	
  sono	
  manifestati	
  benefici	
  nei	
  seguenti	
  settori,	
  principalmente:	
  
·∙Intolleranze	
  alimentari.	
  
·∙Allergie	
  da	
  contatto:	
  nichel-­‐oro-­‐argento,	
  detersivi,	
  gomma	
  arabica,	
  tessuti	
  e	
  colori.	
  
·∙Allergie	
   respiratorie:	
   pollini,	
   acari	
   della	
   polvere,	
   muffe,	
   sinusiti	
   fungine	
   e	
   allergiche,	
   bronchiti	
  
croniche	
  e	
  asmatiche.	
  
·∙Cefalee	
  ed	
  emicranie.	
  
·∙Gastriti,	
  gastroenteriti,	
  coliti	
  anche	
  aggressive,	
  Morbo	
  di	
  Crohn,	
  cistiti,	
  vaginiti,	
  uretriti,	
  prostatiti.	
  
·∙Infezioni	
  virali	
  e	
  batteriche.	
  
·∙Patologie	
  dermatologiche:	
  dermatiti	
  eczematose,	
  psoriasi,	
  orticaria.	
  
·∙Intossicazioni	
  da	
  amalgame	
  e	
  da	
  metalli	
  pesanti.	
  
·∙Intossicazioni	
  da	
  fumo	
  voluttuario	
  (tabagismo).	
  
·∙Candida.	
  


